



後援会だより



平成26年10月1日発行 NO.2
日本薬科大学後援会さいたま分会 事務局
〒362-0806 埼玉県北足立郡伊奈町小室10281
TEL 048-721-6159 FAX 048-721-6489
<http://www.nihonyakka.jp/>

清秋の候、皆様には益々ご健勝のことと思います。「後援会だよりNO.2」では、秋の学園祭(日薬祭)の準備状況と学内の課外活動についてご紹介します。現在、薬学科(さいたまキャンパス)では21の部・同好会、医療ビジネス薬学科(お茶の水キャンパス)では5の同好会が活動しています。日薬祭は学園祭実行委員会と部・同好会が中心となって企画し、成功に向けて頑張っています。これらの課外活動にも皆様の後援会費が有意義に使われています。心より感謝申し上げます。

(学生部長・後援会顧問 下川 修)

◆学園祭実行委員会

私達、日本薬科大学学園祭実行委員会は、現在、男子6名、女子3名の合計9名という少数でありながら、日頃、10月26日(日)に開催される第8回日薬祭に向けて奮励努力しています。

今年の日薬祭のテーマは『拡張』です。自分の可能性や人との輪など、様々なものを広げられる、そんな日薬祭を目指しています。今年からは、各部・同好会から選ばれた学園祭実行委員の方々の協力もあって、例年以上の学園祭にしたいと考えています。

皆様もぜひ日薬祭にお越しください。実行委員一同、皆様にお逢いできるのを楽しみにしています。

◆硬式庭球部

私たち硬式庭球部は、現在3年生8人、2年生6人、1年生20人の総勢34人で活動に励んでいます。

主な活動として、年に3回ある大会に向けて、勉学の合間を見つけて練習しています。昨年度は、薬学連盟春季大会において準優勝という結果を残すことができました。また、学校行事では、学園祭に力を入れており、毎年、たこ焼きとフライドポテトを作り販売しています。その他、学園祭実行委員会主催の綱引きなどにも積極的に参加しています。大会での優勝と学年の壁を超えた友好関係を築くこという目標に向けて、日々精進し、楽しく活動していると思います。

◆バドミントン部

私達バドミントン部は、大学創立時に同好会として発足し、平成23年に部に昇格しました。以来4年目となり、現在、男子41人、女子24人、計65人で火曜と土曜の週2日、基礎打ちをはじめ、個人練習やゲームをしながら楽しく活動しています。勉強の息抜きをしながらバドミントンが上達するのを目標としています。

一昨年は、薬学連盟大会で優勝という実績を残しましたが、今年度は、春季薬学連盟大会で女子団体3位でした。また、本学開催の秋季薬学連盟大会で、1人でも多くの選手が勝ち残れるように、頑張って練習しています。

最後に、今年の学園祭では『ひとつちドーナツ』を販売しますので、ぜひ食べに来てください。

◆弓道部

弓道部は現在、5年生2人、4年生3人、3年生5人、2年生9人、1年生10人の総勢29人で、週1回の貴重な時間を大切に、そして楽しく活動しています。

大会は年に3回あり、昇段審査も積極的に受審しています。現在、初段6人、二段10人、参段1人で、2年生以上はほぼ全員が有段者です。

学園祭では、毎年、午前中は部内大会を行い、午後はチュロスを販売しています。また、昨年は弓道部員が午後の学園祭の司会を務めました。

今後も、大会や昇段審査に参加し、勉学とともに精進していきます。



◆バレーボール部

バレーボール部は、部員40名で毎週月曜日16:00～20:00、経験者も初心者も一緒に楽しみながら活動しています。主にゲームを中心には、スパイク、サーブ、レシーブと上達を目標に、楽しみながら練習しています。

最近、他校のバレーボール部と練習試合を実施しました。5月から本格的に練習に取り組み、新入生には大変に困惑させてしまいましたが、皆が一丸となって頑張った結果、良い経験となり、今後の課題を発見しました。

学園祭には毎年参加し、昨年はじゃがバター、今年はパンケーキを予定しています。ぜひお越しください。

今年から楽しい部活動を前提とし、技術の向上を目指して練習し、大会に出場することを目標にしました。

◆吹奏楽部

皆さん、こんにちは。私達吹奏楽部は大学が創立した年からある伝統的で歴史ある部です。

活動日は月・火・木の17時からで、学業との両立を考えながら和気あいあいとした雰囲気で活動しています。経験者ばかりではなく、初心者の入部も歓迎しており、現在、1年生10名、2年生6名、3年生3名の計19名が部に所属し、10月26日の学園祭に向けて練習に励んでいます。当日は721教室で13時半からの演奏を予定しておりますので、足を運んで下されば幸いです。

その他、クリスマスコンサートではサンタ等の衣装で演奏し、学内だけでなく学外でも進んで活動しております。

◆裏千家茶道部

茶道部は、茶道の精神を学び、心を磨くことを方針として、平成23年3月に同好会を創設し、今年3月に部へ昇格しました。現在、24名の部員が所属しています。

私達は、山口宗陽先生ご指導のもと、毎週水曜日にお稽古をしています。埼玉県学校茶道連絡協議会、裏千家関東学生茶道研究会(裏研)に加入し、4月と5月にお茶会参加、7月と8月に裏研行事に参加しました。

学園祭では、学生がその年のテーマに沿って練り切りのデザインを考え、着物でお点前します。昨年は100人以上のお客様をおもてなししました。今後も可能な限り行事に参加していくので、よろしくお願いします。

今年の学園祭にもぜひお越しください。

◆ボランティア研究同好会

東日本大震災が起きた当時、本学の学生が薬剤師のサポートとしてボランティア活動をしていたことを知り、『ボランティア団体が本学にも必要なのでは?』と考えた有志の学生の集まりにより設立された新設同好会です。

メンバー数は現在28名、活動は週1回、地域の清掃活動や募金活動、勉強会などをを行い、ボランティア募集の広告、依頼などから学外での活動も臨時で行っています。

学外団体にも加盟しているため、他大学との合同のイベントも年に数回行っています。学園祭では、正門と東門での受付、ゴミ回収などを行っています。

今後の目標は、同好会から部へ昇格することです。

◆その他の部・同好会

バスケットボール部 漢方研究部 軽音楽サークル 創作同好会 なでしこ(着付)サークル ストリングオーケストラ同好会 華道同好会
フットサルサークル 将棋同好会 天体観測同好会 ダンスサークル同好会 ゴルフ同好会 軟式野球同好会 卓球同好会



◆ 今後の主な事業計画

- 1) 補助金交付: 図書購入、国家試験対策演習
- 2) 各種支援: 学会発表支援、卒業に関わる支援
- 3) 表彰: 努力賞の表彰
- 4) 行事: 保護者面談会

10月11日(土)・12日(日)、11月15日(土)・16日(日)



◆編集後記

後援会では、学生の皆さんの大学生活をより充実したものにするため、できる限り支援をして参りますので、会員の皆様には、今後ともご理解とご支援、よろしくお願ひいたします。

それでは、学園祭、保護者面談会でお待ちしております。

日本薬科大学後援会さいたま分会 事務局